



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/28079

05/02/2018

72973

AUTOR/A: SAURA GARCÍA, Pedro (GS); GONZÁLEZ VERACRUZ, María (GS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se señala que el día 2 de febrero de 2018, el Presidente del Gobierno, acompañado del Ministro de Fomento, anunció la actuación del Eje Este-Oeste de Alicante y Murcia en el marco del Plan de Inversión en Carreteras (PIC), que incluye el Arco Norte de Murcia.

El día 3 de febrero de 2018, se publicó en el BOE el sometimiento a información pública del estudio de viabilidad de la concesión.

Madrid, 26 de abril de 2018